
Felix und Minnie 
09.12.2020 

Liebe Frau Bauer,  
  
Ich wollte Ihnen nur ein paar Bilder von den zwei Mäusen schicken. 
Felix und Minnie haben sich- denke ich - gut eingelebt. Sie erkunden noch fleißig, was es zu erkunden 
gibt und haben gleich angefangen zu fressen und aufs Toi zu gehen. Hat einwandfrei geklappt. 
Die Zwei sind wirklich toll. Vielen Dank, dass ich sie adoptieren durfte. 
  
Ich hätte noch eine Frage, wurde Minnie ebenfalls auf Flöhe behandelt? Sie kratzt sich mitunter auch 
noch heftig. 
  
Bleiben Sie gesund und danke für alles.  
  
Liebe Grüsse 
Katrin 
 

 











 


